## Virtueller Jazzgipfel

DW 3/4/21

TRIER (red) Der Jazz-Club Trier präsentiert einen virtuellen Jazzgipfel: Neun plus eine Band haben in einem Film ein spannendes und abwechslungsreiches Programm zusammen gestellt, das am Ostersonntag, 4. April, ab 20 Uhr auf dem Youtube-Kanal "PortabileMusic" des Clubs zu sehen ist. Der Gipfel-Film kostet keinen Eintritt. Die Verantwortlichen des Jazz-Clubs werden ihn den Zuhörern "schenken, um ein positives Licht in diesen düsteren Coronazeiten anzufachen". Wer die Musiker trotzdem unterstützen möchte, kann Mitliged des Clubs werden

Die teilnehmenden Bands hatten nach eigener Aussage großen Spaß beim Einspielen ihrer Musik im Tonstudio von Jürgen Schulz in Gonzerath. Das Projekt wurde unterstützt von der Stadt Trier, der Kulturstiftung Trier und der Sparkasse Trier.

Der Jazz-Club Trier ruft nun alle Jazzfreunde dazu auf, am Ostersonntag "die Couch zu belegen und mit uns eine knappe Stunde in virtueller Gemeinsamkeit zu verbringen. Likes, Kommentare, Anfeuerungsrufe durchs offene Fenster oder auf elektronischem Wege werden grundsätzlich gut geheißen."

